

Cellules détruites



Cerveau engourdi
On s'endort

Déshydratation
Maux de tête

Visage rouge

Troubles de
la vision

Vulnérable aux actes
violents ou indésirés
(viol, actes sexuels
non protégés, ...)



Vomissements



Moins de gêne
Faux sentiment
de confiance
Plus bavard



Diminution
de l'ouïe
de l'attention

Sensation de paralysie

Mauvaise humeur,
peur, colère ...
Émotions exagérées
Jugement altéré



Troubles de la coordination
des mouvements

Réflexes ralentis



Arrêt respiratoire
Risque de coma
et de décès

PLUS IL Y A D'ALCOOL DANS LE SANG, PLUS LES EFFETS SONT PRONONCÉS